



Liebe Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde Häfelfingen

Ich möchte mich offiziell als Kandidatin für den Gemeinderat vorstellen.

Ich lebe mit meinem Mann und unseren zwei Töchtern seit 2011 sehr gern in Häfelfingen.

Unser attraktives Dorf, die vielseitigen Aktivitäten und die Menschen liegen mir sehr am Herzen, ebenso wie ein gutes Miteinander der verschiedenen Generationen mit ihren unterschiedlichen Bedürfnissen.

In der Gemeinde Häfelfingen engagierte ich mich bereits acht Jahre in der Sozialhilfebehörde, ebenfalls acht Jahre im Elternrat der Kreisschule Homburg und bin Vorstandsmitglied im Dorfverein Häfelfingen.

Ich genieße die Vielseitigkeit und die Kontakte und würde mich freuen, mich künftig im Gemeinderat für die Zukunft unserer Gemeinde einzusetzen.

Mit herzlichen Grüßen
Christine Vock